

Promoción de la paz en el mundo

El Santo Padre inaugura el quinto año de ‘El Vídeo del Papa’ con una intención especial: invitando a cristianos, creyentes y hombres y mujeres de buena voluntad a promover un mundo de justicia y de paz.

02/01/2020

Ninguna religión incita a la guerra, ni al odio o la violencia. Al contrario, nos invitan a defender los valores de la paz y de la fraternidad humana. En cambio, el diálogo y la

comprensión entre los seres humanos sí forman parte esencial de sus enseñanzas. Sigámoslas.

En un mundo dividido y fragmentado, quiero invitar a la reconciliación y a la fraternidad entre todos los creyentes y también entre todas las personas de buena voluntad. Nuestra fe nos lleva a difundir los valores de la paz, de la convivencia, del bien común.

Recemos para que los cristianos, los que siguen otras religiones y las personas de buena voluntad promuevan juntamente la paz y la justicia en el mundo.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la

imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/papa-francisco-promocion-paz-intencion-mensual/>
(23/02/2026)